
Заявка на финансирование проекта  

государственного учреждения образования «Зельвенский районный 

оздоровительный лагерь «Голубая волна»  

 

1. Наименование проекта: «Со спортом в будущее!» 

 
2. Срок реализации проекта: два года. 

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУО «Зельвенский районный 

оздоровительный лагерь «Голубая волна», отдел образования Зельвенского районного 

исполнительного комитета. 

4. Цели проекта: мотивация учащихся в заинтересованности спортом и собственным 

здоровьем; совершенствование спортивной инфраструктуры оздоровительного лагеря 

в целях повышения эффективности спортивно-оздоровительной работы. 

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:  

подготовка инфраструктуры; благоустройство территории, прилегающей к лагерю; 

проведение различных мероприятий с использованием инфраструктуры с целью 

вовлечения воспитанников в оздоровительный процесс, привлечение местного 

населения, гостей Зельвенщины к занятиям спортом.  

В летний период на базе оздоровительного лагеря проходят оздоровление более 

700 детей с разных регионов Республики Беларусь. Ежедневно организовываются 

мероприятия спортивного, творческого, интеллектуального характера. В 

межсезонный период лагерь используется для проведения соревнований, конкурсов, 

туристических мероприятий. Расположение лагеря вблизи Зельвенского 

водохранилища привлекает любителей рыбной ловли, велопрогулок, туристических 

походов. База лагеря может быть использована как остановочный пункт и место для 

организации ночлега туристических групп, любителей активного отдыха. 

6. Целевая группа: ГУО «Зельвенский районный оздоровительный лагерь «Голубая 

волна»,  учащиеся учреждений образования, местное население, гости района. 

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

7.1 Проведение работ по зонированию на спортивные зоны: площадка для игры в 

волейбол, баскетбол, гимнастический комплекс, зона зрителей, детский спортивный 

комплекс. 

7.2 Приобретение уличного спортивного оборудования для оборудования зон. 

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 44 000 

Средства донора – 40 000 

Софинансирование  - 4 000 

9. Место реализации проекта: Гродненская область, Зельвенский район, д. Новоселки, 

ГУО «Зельвенский районный оздоровительный лагерь «Голубая волна». 

10. Контактное лицо: 

Кичук Василий Сергеевич, директор, 80156471815, e-mail golubayavolna@grodno-
region.by 
Жебрак Светлана Анатольевна, начальник отдела образования, 80156470361, e-mail 

zelva_roo@grodno-region.by  
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Application for financing the project of the state educational institution  

"Zelvensky district health camp "Blue Wave" 

"With sport in the future!" 

1. Name of the project: "With sports to the future!"

 
2. Project implementation period: two years   
3. Organization-applicant proposing the project: State Institution “Zelvensky District 

Health Camp“ Blue Wave ”, Education Department of Zelvensky District Executive 

Committee. 

4. Project objectives: motivation of students to be interested in sports and their own 

health; improvement of the sports infrastructure of the health camp in order to increase 

the efficiency of sports and recreation work. 

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: preparation 

of infrastructure; improvement of the territory adjacent to the camp; carrying out 

various events using the infrastructure in order to involve pupils in the health-

improving process, attracting the local population, guests of the Zelven region to 

sports. 

6. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

infrastructure preparation; improvement of the territory adjacent to the camp; holding 

various events using the infrastructure in order to involve pupils in the health-

improving process, attracting the local population, guests of the Zelvensky region to 

sports. 

During the summer period, more than 700 children from different regions of the 

Republic of Belarus undergo rehabilitation on the basis of the health camp. Sports, 

creative, intellectual events are organized daily. In the off-season, the camp is used for 

competitions, competitions, tourist events. The location of the camp near the Zelvensky 

reservoir attracts lovers of fishing, cycling, hiking. The base of the camp can be used as 

a stopping point and a place for organizing accommodation for tourist groups, outdoor 

enthusiasts. 

7. Brief description of project activities: 

7.1 Land surveying works on zoning for sports zones: playground for volleyball, 

basketball, gymnastic complex, spectator area, children's sports complex. 

7.2 Purchase of outdoor sports equipment for the equipment of zones. 

8. Total Funding (in USD): 44.000 

Donor funds – 40.000 

Co-financing – 4.000 

9. Location of the project: Grodno region, Zelvensky district, Novoselki village, State 

Institution “Zelva health camp“ Blue Wave ”. 

10. Contact person: 

Kichuk Vasily Sergeevich, Director, 80156471815, e-mail golubayavolna@grodno-
region.by 
Zhebrak Svetlana Anatolyevna, Head of Education Department, 80156470361, e-mail 

zelva_roo@grodno-region.by  
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